



Förderverein Friedenweiler
Kultur, Sport, Bildung u. Erziehung



1200 Jahre – Röttenbach – Volldampf voraus

Unter diesem Motto veranstaltet der Förderverein für Kultur, Sport, Bildung und Erziehung Friedenweiler mit kulturellen Vereinen und Gruppen der Gemeinde Friedenweiler einen Unterhaltungsabend an dem Sie Gelegenheit haben, die kulturelle Vielfalt unserer Gemeinde zu erleben.

Dieser Abend soll auch Auftakt für das im Jubiläumsjahr 2019 geplante Musical „**Der Zug der Zeit**“ sein und vor allem interessierte Musicalakteure ansprechen.

Hierzu laden wir herzlich ein und würden uns freuen, wenn wir Sie als unsere Gäste am

24.02.2018, 19:30 Uhr (Einlass: 18:30 Uhr)

in der Benedikt-Winterhalder-Halle begrüßen dürften. Freuen Sie sich auf einen kurzweiligen, unterhaltsamen Abend an dessen Ende wir das Making-of-Video des Musicals „Eldorado“ aus dem Jahr 2003 zeigen werden.



gez.
Armin Hasenfratz
1.Vorsitzender